

Das sagen unsere Mitarbeiter*innen

*„Es erfüllt mich mit Stolz und Freude, Mitglied dieses großartigen Teams zu sein. Sowohl auf Mitarbeiter*innen-, als auch auf Geschäftsleitungsebene wird viel Wert auf Zusammenhalt, Herzlichkeit, Verständnis sowie gegenseitige Unterstützung gelegt. Wir sind eine große Familie und ich fühle mich voll und ganz integriert und wertgeschätzt. Die Arbeit mit pflegebedürftigen Menschen macht das alles für mich vollkommen. Man spürt die Dankbarkeit der Menschen, die täglich auf unsere Hilfe angewiesen sind! Die Anerkennung und Liebe, die man dafür zurückerhält und das Lächeln, das man jemanden ins Gesicht zaubert, lösen bei mir jeden Tag aufs Neue ein unbeschreiblich positives Gefühl aus und geben mir gleichzeitig die Kraft, die täglichen Herausforderungen zu meistern!“*

Heimhilfe Tanja Ruß, Rotes Kreuz Burgenland

„Es ist ein Unterschied, ob man einen Menschen nur wäscht und seine Arbeit tut, oder ihn pflegt und seine Seele berührt. Das Herz wird nicht dement! ...Unter diesem Motto versuche ich so gut wie möglich zu arbeiten. Es ist schön, wenn man den Raum verlässt und der Klient sagt: Komm bald wieder, oder einfach nur zufrieden lächelt.“

Pflegeassistentin Ivonne Karl, Rotes Kreuz Burgenland

*„Warum ich gerne in der Hauskrankenpflege arbeite? Ich finde es toll wenn Menschen ihren letzten Lebensabschnitt zu Hause verbringen dürfen und ich sie darin unterstütze. Es ist ein wunderschönes Gefühl, wenn sie mit uns auch noch, trotz ihrer Krankheiten und Schmerzen, lachen können. Es kommt so viel Dankbarkeit zurück! Auch die Fort- und Weiterbildung sind für mich sehr wichtig, lehrreich und informativ. Meine Kollegen*innen schätze ich sehr. Sie sind alle sehr hilfsbereit und immer für einen da, wenn man ein Gespräch braucht, vor allem unsere Stützpunktleitung – egal ob fachliches oder privates Thema! Für mich gibt es keinen schöneren Beruf als die Hauskrankenpflege beim Roten Kreuz Burgenland!“*

Pflegeassistentin Martins Bauer, Rotes Kreuz Burgenland

„Durch die 1:1 Pflegesituation ist die beste Betreuung der Klienten möglich. Als Team achten wir darauf, die optimale Betreuung für jeden Einzelnen zu finden und umzusetzen. Wobei auch immer wieder die Angehörigen miteinbezogen werden. Schon nach wenigen Wochen der Betreuung eines Klienten, kennt man dessen Vorlieben, Besonderheiten und auch Teile der Lebensgeschichte. So ist es möglich die Pflege ganzheitlich zu gestalten und durchzuführen.“

DGKP Beate Utri, Rotes Kreuz Burgenland



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
BURGENLAND

Aus Liebe zum Menschen.

Das sagen unsere Mitarbeiter*innen

*„Ich arbeite seit 2006 in der Hauskrankenpflege des Roten Kreuzes. Es ist ein schönes Gefühl anderen zu helfen und das Leben von Menschen in schwierigen Situationen etwas zu erleichtern. Unser Zusammenhalt im Team ist fantastisch und ich bin froh das ich mit so tollen Kollegen*innen arbeiten darf!“*

Stützpunktleitung-Stellvertreterin DGKP Daniela Bacher, Rotes Kreuz Burgenland

„Als kleines Kind durfte ich als einziges Familienmitglied meiner Oma helfen, ihr Colostoma zu versorgen. Bereits damals beschloss ich, eine medizinische oder pflegerische Ausbildung zu machen. Durch einige Praktiken in verschiedenen Bereichen (Pflegeheim, Krankenhaus,...) habe ich nun meinen Traumberuf in der Hauskrankenpflege gefunden.“

DGKP Beate Utri, Rotes Kreuz Burgenland

„Die schöne Seite an meiner Arbeit als Heimhilfe ist es, den Leuten zu helfen bei Sachen, die ihnen schon schwer fallen im Alter. Ich freue mich immer sehr, wenn meine Klienten zu mir sagen: Schön, dass du gekommen bist, wir haben schon so auf dich gewartet!“

Heimhilfe Manuela Wilfinger-Strobl, Rotes Kreuz Burgenland

*Ich wollte schon immer in einer Tätigkeit im Seniorenbereich arbeiten. An meiner Arbeit liebe ich die Abwechslung die durch die unterschiedlichen Persönlichkeiten der Klienten gegeben ist. Motivierend ist immer wieder die Dankbarkeit und Herzlichkeit die mir von den Klienten*innen entgegengebracht wird. Ich möchte noch viele Jahre als Heimhilfe tätig sein können.*

Heimhilfe Elisabeth Jany, Rotes Kreuz Burgenland



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ
BURGENLAND

Aus Liebe zum Menschen.